

10 novembre Journée mondiale de sensibilisation aux tumeurs neuro-endocrines

"Les tumeurs neuro-endocrines, si vous ne les soupçonnez pas, vous ne les détectez pas"

L'APTED (Association des patients porteurs de tumeurs endocrines diverses) a choisi ce slogan pour la première édition (2012) de la journée mondiale de sensibilisation aux cancers et tumeurs neuro-endocrines. L'association souhaite saisir l'occasion pour sensibiliser le grand public et les professionnels de santé, améliorer l'information sur ces maladies ainsi que la prise en charge des malades.

Des tumeurs méconnues

Malgré des décédés "célestres" (le regretté Steve Jobs), ces tumeurs restent trop peu connues du public, et pourtant, elles sont en augmentation dans le monde. Elles sont la particularité d'être difficiles à détecter et à diagnostiquer.

Les TNE peuvent survenir dans différentes parties du corps, les plus fréquentes étant l'appareil digestif, les bronches et les poumons, mais aussi dans des organes tels que la thyroïde, les grandes surrénales et les reins.